Z/H#RAS

2

25/4/25

OPINIÓN





Que sea en serio

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, votó en contra del mecanismo para revisar denuncias ciudadanas contra los candidatos judiciales, con el argumento de que ese trabajo debió hacerse en el Senado, pero su postura no obtuvo el respaldo de la mayoría de consejeros y ahora los candidatos con sentencias firmes por violentadores, deudores alimentarios o prófugos de la justicia deberán preocuparse, pues aunque ganaran la elección, sus triunfos serán anulados. ¿Será?

Más dudas que certezas

La iniciativa de Ley de Telecomunicaciones detonó un debate sobre el control y censura de contenidos en redes sociales, que ya se ha dado en otros países democráticos y no ha avanzado; el debate es porque las únicas naciones en donde se ha consolidado el tema es en algunos regímenes totalitarios, pero México no lo es; la postura oficial es que no es así... Dicen que, tomando en cuenta el activismo que se hace en redes, de ser así, los mismos usuarios de esas plataformas, serían un dolor de cabeza para consolidar ese proyecto. ¿Será?

¿Regalo de cumple?

Nos dicen que el diputado más joven de esta legislatura, el morenista Enrique Vázquez Navarro, de 22 años de edad, que se disfrazó de árbol de Navidad en una plenaria en San Lázaro, y celebró hace unas semanas su "cumple", anduvo de viaje por España y, nos cuentan, se dio tiempo para ir al Santiago Bernabéu a ver al Real Madrid en uno de los mejores lugares del estadio... ¿Se fue de comisión o quién pagó ese viaje? ¿O estuvo de vacaciones y cubrió los gastos de su bolsillo? ¿Será?

Z/H@RAS



Detienen ¿rumores?

Por cierto, nos explican que ante el supuesto traslado de la producción de Hyundai a Estados Unidos, específicamente a Tucson, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, salió a precisar que la producción se mantiene en México, y que lo que sucederá es que se destinará la producción del modelo Tucson a alguno de los países con los que hay libre comercio. ¿Será?

Ruptura cuatroteísta

Nos comentan que el coordinador del Partido del Trabajo, Reginaldo Sandoval, confirmó la posible fractura con Morena y pronosticó la división interna del partido guinda ante las distintas corrientes que existen. Al parecer, en 2027 y 2030 veremos el nacimiento de un nuevo partido político, con otras alianzas. Aunque Ricardo Monreal jura que no existe tal división ni tensiones con sus aliados. A ver si no les pasa lo que al PRD. ¿Será?

Aceitan maquinaria

Nos dicen que en la alcaldía Benito Juárez y al parecer en Cuauhtémocy Álvaro Obregón ya comenzaron con la operación "vamos todos juntos a votar", lo cual ha despertado sospechas entre algunos candidatos al Poder Judicial, porque esas agrupaciones, en tiempos de elecciones se movilizan en favor de Morena, aunque hoy se hayan quitado la playera... En fin, sería interesante conocer el resultado de esas colonias en las que de alguna forma, a lo largo de años, el apellido Batres ha hecho campaña, primero por el PRD, luego por Morena y ahora ¿sin partido?, o a quién impulsarán las agrupaciones Unión de Vecinos de la Colonia Doctores y la Unión de Vecinos Benita Galeana. ¿Será?